

# きぬた



ささにたんざくたなばたまつり おてらじやこどものこまだすき

まちじやおどりさおんどとろ ささえ ささえ (わらべうた)

\* \*

## \*コロナがなくなりますように\*

日頃より砧保育園の運営にご理解ご協力いただきありがとうございます。

タイトルの「コロナがなくなりますように」という言葉は、七夕の短冊にあるお子さんが書いた願い事です。本日の登園時に「ねーねー、先生！これ書いてきたんだ～！」と嬉しそうに見せてくれたのですが、思わず胸がぐっと詰まるのを感じました。新型コロナウイルスの影響で、例年当たり前に行っていた生活や行事を縮小せざるをえない状況が、子ども達にとってもどかしいのでしょうか。普段は楽しそうに遊んでいて「大人が思っている程、子ども達は困っていないのかな？」と感じていましたが、やはり心の奥では様々なことを感じて溜め込んでいる思いもあるのだと、改めて考えさせられた瞬間でした。

明日は夕涼み会です。今年度は在園児の幼児のみでの取組みとなります。担当職員達が子ども達にとって素敵な思い出になるようにと一生懸命考え合ってきました。職員がお店屋さんとなり、輪投げやボーリング、金魚すくい等、大好きな友達と夏祭りの雰囲気を体験できるようにしたり、軽食も特別メニューにしたりと計画しています。「夕涼み会ほんっと楽しみ！！」と期待する声も聞こえています。

例年通りにはできないことが多いですが、例年の形にとらわれず、「こうすればできるよね！」 「新しくこんなことができればいいよね！」等、工夫を考えることはできます。このような状況だからこそ、子ども達と一緒に考え合いながら、新しく生み出していく体験を積み重ねていきたいと思います。また、その体験を通しての学びが、これからどんどん移り変わっていく時代を柔軟に「生きていく力の土台」となるのではないかと思っています。

\* \*

7月になり、世田谷区としても「保育対応レベル1 通常保育に向けた段階的な保育」という扱いとなりました。引き続き可能な範囲でのご協力をという内容になっていますので、ご無理のない範囲でよろしくお願ひいたします。

今おそらく全世界の幼児教育施設が、感染拡大防止対策と、子ども達の健全な育ちを保障することとの狭間で悩みながら最善の方法を模索しているところだと思います。様々なリスクを踏まえ、今日の前の子ども達にとって最善な方法は何なのか。基本的には行政からの発信に沿って行うようになりますが、それが本当に砧保育園の子ども達にとって最善なのか。目の前の子ども達の育ちや人生の土台を築く貴重な時間をお預かりすることの責任は、その園自体にあると考えています。しっかりとお預かりしているお子さん達を見つめ、常に「本当にこれでいいのか？」と問い合わせながら考え合っていきたいと思っています。

2020年7月1日  
社会福祉法人多摩福祉会 砧保育園  
世田谷区祖師谷4-3-17  
03-3483-1950

2020年7月1日

## <7月の予定>※状況により変更あり。

- 2日（木）夕涼み会
- 7日（火）きぬたん（離乳食教室）
- 15日（水）誕生会
- 16日（木）歯科検診、歯科学習会  
言語指導（らいおん）
- 21日（火）避難訓練
- 22日（水）言語指導（きりん）
- 30日（木）0歳児健診

## <8月の予定>

- 19日（火）避難訓練
- 26日（水）誕生会



## 〈医療従事者支援について〉

休園期間中、新型コロナウイルス感染拡大防止のために最前線で戦われている医療従事者の方々への支援について、砧保育園として何かできることはないかと職員で検討してきました。その中で、感染拡大を防ぐことで支援をしようとなり、手作りマスクを砧保育園の子ども達に作って渡そうという運びとなりました。在宅勤務中から準備を進め、完成しましたのでお渡ししたいと思います。

しかし、作成途中で日本小児科医会から5月25日付で「2歳未満の子どもにマスクは不要、むしろ危険！」という見解が出されました。この発信を受け、全園児対象ではなく、りすさん（2歳児クラス）以上に配布とさせていただきます。尚、ひよこさんについては来年度の進級時にお渡しさせていただく予定としています。にじさんに関してはお渡ししないこととさせていただきますので、ご了承ください。

※マスクを着用することで熱中症を発症してしまうケースが報告されていますので、今回お渡しするマスクにつきましては、申し訳ありませんが園では使用しないこととさせていただきます。

せっかくもらったので付けていきたいという思いを抱かれるお子さんもいるかと思いますが、それにより体調を崩すことになってしまってもいけないので、ご理解頂ければと思います。

また、法人ホームページに医療従事者の方々への応援メッセージも掲載されていますので、よろしければご覧ください。

どうぞよろしくお願ひいたします。

## 〈ベビーカーの置き場所についてのお願い〉

ベビーカーが中門内側の通路に置かれていることがあります。  
登降園時や散歩の行き帰りの際に子ども達が気になってしまったり、危険が生じる可能性もあるため、中門の外側のベビーカー置き場に置いていただきますようお願いいたします。

## 〈プール中止に伴う夏の保育について〉

今年度はプールが中止となり、どのように夏の保育を展開していくかと職員間で検討してきました。その中で、せめて水遊びはたっぷりさせてあげたいという思いから、できるだけ密にならないような環境を整えるために園庭に大きなタープを張りました。2階のプールサイドと分かれ、朝、夕の時間でも分かれて行うよう計画しています。

また、幼児ではウォータースライダー やホースに繋いで噴水ができる遊具等の購入も予定していますので、お楽しみに！

法人ホームページ

砧保育園 ホームページ

